科学オリンピックへの道セミナー 参加者の声

- 他の事に気を取られず物理に集中できた。
- 同じ学校の普段話さないような先輩や、他校の人と交流できた。
- 先生方が皆優しく、面白く丁寧に教えて下さった。
- フーリエ展開に感動した。
- 精度の高い実験を体験できた。
- 普段できないような様々な実験や講義を受けることができて楽しかった。
- ・学校ではできないような楽しい実験や、物理についてのことが学べてとてもよかった。
- レベル高い仲間たちと議論できたり、実験できたりした。
- レポート作成は個人的に最も楽しめた。
- 発展的な内容について触れることができた。
- 自分たちで考えながら理解を伴って実験できた。
- 実験の前に最小二乗法や電卓の使い方など実験に役立つことを教えてくれた。
- •分かりにくいことなどは、前で実験してくれるなど目に見える方法で教えてくれた。
- レポートの添削がすごく丁寧だった上に、先生方と話しやすかった。
- 実際の国際物理オリンピック出場経験者と会話することができる。
- いろいろな物理を学べて良かった。
- ・こんなに一日に物理と触れ合う機会がないので、とても新鮮でした。しかし、 自分の未熟さにも気づかされ、もっと勉強しないといけないなと思いました。 良いきっかけになったと思います。
- ・様々な視点から物理を学べて良かったです。物理が好きな人々と学べてとても楽しかったです。
- 第一線で活躍している方と深く交流できる。
- ・より発展的な内容の学習ができる。
- ただ言われたとおりに実験するのではなく、自分たちで工夫することが求められるので、とても面白かったと思う。
- 自由時間もたくさんいただいて、自由に議論することができた。
- 周りにこんなにも物理好きな人がいる環境に身を置けるのは、今回が最初で最 後かもしれない。
- ・担当の先生方がとても優しく、この2泊3日を快適に過ごすことができた。ありがとうございます。
- 講義が多く大変ではあったが、より物理を好きになれた。
- 大学に入ってから使えそうな技能を教わった。
- 物理漬けということがとてもよかった。